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LICITAÇÃO, COMPRAS E ALMOXARIFADO
Licitação, Compras e Almoxarifado

ADJUDICAÇÃO / HOMOLOGAÇÃO
PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 33881/2024
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 114/2024
INTERESSADO: SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS
OBJETO:  REGISTRO  DE  PREÇOS  PARA  CONTRATAÇÃO  DE

E M P R E S A  E S P E C I A L I Z A D A  P A R A  A  E X E C U Ç Ã O  D E
MICROPAVIMENTAÇÃO  ASFÁLTICA  EM  DIVERSAS  RUAS  PARA
ATENDER A SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS

Nos termos do artigo 71, inciso IV da Lei Federal nº 14.133 de
1º de abril de 2021, combinado com o artigo 8°, inciso I e artigo
81, inciso IV do Decreto Municipal nº 4.367 de 10 de janeiro de
2024,  RATIFICO  todos os  atos  praticados pela  Sra.  pregoeira,
ADJUDICO e HOMOLOGO o pregão em tela aos licitantes abaixo
relacionados.

J P L GOMES ENGENHARIA LTDA
ITEM 1 - VALOR UNITÁRIO: R$ 24,98
Bragança Paulista, 16 de maio de 2025
André Eduardo Bozola de Souza Pinto
Secretário Municipal de Serviços

...........................................................................................................
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ATOS DO LEGISLATIVO
Atos do Legislativo

EDITAL N° 84/2025
Assunto: convocação da 4ª sessão da Comissão Permanente

de Assuntos Socioeconômicos no exercício de 2025.
Pelo  presente,  ficam  convocados  os  vereadores  integrantes

da Comissão Permanente de Assuntos Socioeconômicos para a 4ª
sessão do corrente ano, a ser realizada em 26 (vinte e seis) de
maio  de  2025,  segunda-feira,  com  início  às  9h,  no  Auditório
Vereador José Nantala Bádue da Câmara Municipal da Estância de
Bragança Paulista, localizada na Praça Hafiz Abi Chedid n° 125.

Membros: Bruno Sucesso, presidente, Gabriel Gomes Curió,
vice-presidente, Ismael Brasilino, Quique Brown e Sidiney Guedes,
membros.

Pauta:
1 Deliberação de atas de sessões anteriores.
2 Participação de convidados.
3 Registro de correspondências recebidas.
4  Discussão  sobre  outros  assuntos  de  competência  da

comissão.
Casa do Poder Legislativo, 21 de maio de 2025.
BRUNO SUCESSO
Presidente
Erika Regina Leonetti
Especialista em Gestão Legislativa (Diretoria Legislativa)
Muriel Mitsuco Kogima Kiyuna
Assistente de Gestão Legislativa

...........................................................................................................
RELATÓRIO  DA  ATA  DA  13ª  SESSÃO ORDINÁRIA  DE

2025
DATA DE REALIZAÇÃO: 29 DE ABRIL DE 2025
LOCAL: SALA DO PLENÁRIO - PRAÇA HAFIZ ABI CHEDID,

125
Compareceram  dezoito  vereadores;  I  -  PEQUENO

EXPEDIENTE - Parte 1: 1 Foi aprovada por unanimidade, sem
manifestações na discussão,  a  ata da 10ª sessão ordinária  do
exercício  de  2025,  realizada em 8 de  abril.  Na  sequência,  foi
registrada a não-realização da 4ª e da 5ª sessões extraordinárias
de 2025, que ocorreriam em 10 de abril,  nos termos do Ofício
GP/PRE n° 30/2025,  de autoria  do presidente Sebastião Garcia
Amaral;  2  Registradas  as  correspondências  recebidas  pela
Câmara Municipal,  no período de 22 a 29 de abril  de 2025,
relacionadas  no  Anexo  I  desta  ata,  foram  destacadas:  da
Prefeitura Municipal: Ofício n° CM-46/2025 encaminhando o
Balancete da Receita e Despesa deste Município, referente ao mês
de março de 2025 (à disposição no Departamento Financeiro); da
Câmara Municipal: Moção n° 73/2025, de autoria da vereadora
Missionária  Pokaia,  que  requer,  por  meio  de  apelo  deste
Legislativo  ao  Chefe  do  Poder  Executivo,  estudos  visando  à
revitalização  do  campo  de  futebol  society  da  Rua  Nicolau
Manganelli - Residencial Hípica Jaguari; Moção nº 74/2025, de
autoria  do vereador  Sidiney Guedes,  que requer,  por  meio  de
apelo  deste  Legislativo  ao  Chefe  do  Poder  Executivo,  estudos
visando à criação de um banco de armações de óculos destinado à
população de baixa renda;  Moção n° 75/2025,  de autoria do
vereador  Jocimar  Scotti,  que  requer,  por  meio  de  apelo  deste
Legislativo  ao  Chefe  do  Poder  Executivo,  estudos  visando  à
implantação de parque infantil no terreno ao lado do nº 08 da Rua
Coriolano - Villa Romana, nos mesmos moldes do Parque Infantil
Reynaldo Montagnana, popularmente conhecido como "Terra da
Magia";  Moção  n°  76/2025,  de  autoria  do  vereador  Jocimar
Scotti, que requer, por meio de apelo deste Legislativo ao Chefe
do Poder Executivo, estudos visando à instalação de câmeras de

monitoramento na Rua Lygia Aparecida Suppioni de Almeida, nas
proximidades do Lago da Hípica Jaguari; Moção n° 77/2025, de
autoria do vereador Jocimar Scotti, que requer, por meio de apelo
deste Legislativo ao Chefe do Poder Executivo, estudos visando à
implantação de Academia ao Ar  Livre na Rua Lygia  Aparecida
Suppioni de Almeida, nas proximidades do Lago da Hípica Jaguari;
3  O  Presidente  despachou,  para  envio  aos  destinatários,  as
proposituras relacionadas no Anexo II desta ata; 4 Para protocolo
verbal  de  proposições,  usaram da  palavra  os  edis:  Camila
Marino  da  Saúde ,  que  protocolou  requerimento  de
congratulações ao atleta bragantino Ivo Ricardo de Toledo Neto,
que joga pelo time União Barbarense e foi eleito o melhor goleiro
no Campeonato Paulista de Futebol - Série A4; Quique Brown,
que protocolou pedidos de informações sobre o Fundo Municipal
de Cultura, o Edital de Premiação nº 1/2024 e a implementação
das  escolas  cívico-militares  no  município.  Sobre  esse  último
assunto, protocolou também requerimentos à Diretoria de Ensino
e à Comissão Especial de Estudos da Câmara Municipal que trata
do  tema;  Sidiney  Guedes,  que  protocolou  pedidos  de
informações sobre a coleta de lixo realizada pela empresa CRT
Ambiental e sobre a existência de convênio da Prefeitura com o
Centro Estadual de Educação Tecnológica Paula Souza - Fatec. O
edil Ismael Brasilino solicitou coautoria no primeiro pedido de
informações;  Bruno  Leme,  que  protocolou  requerimento  à
Diretoria de Ensino de Bragança Paulista questionando como se
darão as transferências de alunos das escolas cívico-militares do
município.  O  edil  Quique  solicitou  coautoria;  Ismael,  que
protocolou requerimentos de congratulações ao Governador  do
Estado de São Paulo pela inclusão de duas escolas de Bragança
Paulista no programa de escolas cívico-militares e à direção e aos
professores das escolas estaduais Professora Mathilde Teixeira de
Moraes  e  Professor  Marcos  Antonio  da  Silva  Guimarães  pela
contribuição  na  implantação  desse  modelo.  O  edil  Fábio
Nascimento solicitou coautoria no primeiro requerimento; Fábio,
que protocolou pedido de informações sobre a tubulação da Rua 1,
no Bairro Green Park, e sobre o corte de mato na mesma região;
Jocimar Scotti, que protocolou pedidos de informações sobre a
linha de ônibus 122 e sobre o sistema de aquecimento da Piscina
Municipal Profa. Maria Astrid Dubard - Jardim Dr. Júlio de Mesquita
Filho;  Rafael  de  Oliveira,  que  protocolou  indicações  para
sinalização na esquina da Rua José Dominicci com a Rua Alciro
Theodoro da Silva,  no Jardim Morumbi,  e para manutenção de
ponte na Estrada Municipal Crispim Marques da Veiga; Fabiana
Alessandri,  que  protocolou  pedido  de  informações  sobre  o
fechamento de salas de aula da rede municipal de ensino. O edil
Mauro  Moreira  solicitou  coautoria;  e  Tião  do  Fórum,  que
protocolou indicação para implantação de faixa de pedestres na
Rua Antonieta Thomazini Lonza, na esquina com a Rua Sargento
Antônio  Esteves,  no Jardim Novo Mundo;  5  Da Tribuna Livre
participaram: Sra.  Kelly Siolla Neves,  artesã e presidente da
Amadas  -  Associação  de  Mães  e  Pais  de  Autistas,  para
manifestação  sobre  conscientização  do  transtorno  do  espectro
autista  (TEA).  Foi  apresentada  pela  vereadora  Fabiana
Alessandri; e Sr. Salomão Fernandes, presidente do Santuário
Filhos de Salomão, para manifestação sobre doação de órgãos e
transplantes. Foi apresentado pelo vereador Bruno Sucesso; II -
ORDEM DO DIA: 1 Para discussão e votação em turno único
constou o Projeto de Lei n° 23/2025, de autoria da vereadora
Missionária Pokaia, que dispõe sobre denominação de bem público
(passa a denominar-se Francisca Lemes da Cunha Nogueira a Área
Institucional IV do Loteamento Villa Verde Bragança). Foi aprovado
por unanimidade, mediante votação simbólica, sem manifestações
na  discussão,  a  pedido  da  autora,  em  razão  de  viagem  dos
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familiares da homenageada, o adiamento da votação da matéria
para a 16ª sessão ordinária, a realizar-se em 20 de maio. Estava
ausente  o  vereador  Juninho  Boi;  2  Em  turno  único,  foi
aprovado por unanimidade, mediante votação nominal, o
Projeto de Lei  n° 25/2025,  de  autoria  da vereadora Camila
Marino da Saúde, que dispõe sobre denominação de bem público
(passa a denominar-se Miriam Regina dos Santos Acedo) a via
pública localizada no Residencial Sol Nascente, denominada “Rua
7”). Estava ausente o vereador Juninho Boi. Não cabendo voto do
Presidente,  não votou o vereador Sebastião Garcia Amaral.  Na
discussão única do projeto, houve manifestação dos vereadores
Camila Marino da Saúde, Missionária Pokaia, Jota Malon, Camila
Marino  da  Saúde,  Gabriel  Gomes  Curió,  Jocimar  Scotti  e  o
Presidente; I - PEQUENO EXPEDIENTE - Parte 1 (continuação):
6  Manifestação  de  vereadores  na  "Tribuna  Paulo  Miguel
Zenorini", para abordagem sobre proposituras e outros assuntos
de interesse do Município:  MAURO MOREIRA:  declarou que
está em um momento de muita alegria porque sente que está
fazendo  o  que  deveria  fazer,  dedicando  parte  da  sua  vida  à
cidade. Disse que entrou para a política para convencer pessoas
boas de que é importante ser vereador e participar da vida do
município  e  registrou  que  pretende  iniciar  um  programa  de
formação nesse sentido. Alegou que o movimento em torno do
projeto do Imposto Predial  e Territorial  Urbano -  IPTU mostrou
como a participação da sociedade é relevante e manifestou o seu
desejo de convencer os jovens a se politizarem, cuidar do que é de
todos e lutar por uma sociedade mais igualitária, diversa, inclusiva
e sustentável; QUIQUE BROWN: disse que se encerraria no dia
seguinte o prazo estabelecido pela Justiça para que a Prefeitura
resolvesse  a  situação  dos  professores  contratados  de  forma
irregular,  registrando a inércia do Executivo e mencionando os
desdobramentos na comunidade escolar, com junção de salas de
aula  e  troca  de  docentes.  Defendeu a  realização  de  concurso
público, comentou da falta de uniformes e materiais escolares e
afirmou  que  Bragança  Paulista  teve  uma  das  piores  notas  da
região no Índice de Desenvolvimento da Educação Básica - Ideb.
Alegou  que  comissionados  da  área  de  Educação  têm postado
vídeos  no  Instagram  defendendo  o  IPTU,  talvez  forçados  pelo
Executivo, e que este Governo teve 120 dias para se organizar e
não o fez. Em aparte, o líder do Prefeito na Casa, vereador Jota
Malon,  comentou  que,  segundo  a  Secretária  Municipal  de
Educação,  esse problema já está sendo enfrentado com novas
contratações  e  que  nenhuma  sala  vai  ficar  sem  professor.  Disse
também que os quase 16 mil alunos da Rede Municipal estão com
material e uniforme e que a Prefeitura precisa repensar a logística
de distribuição para evitar desperdícios. O edil  Quique Brown
comentou  que  os  uniformes  são  do  ano  passado,  que  o
chamamento que foi feito não deu certo, porque os professores
estão  se  negando  a  ingressar  na  Rede  para  ficar  apenas  seis
meses,  e  que essa forma de contratação também é irregular.
Reiterou que a Prefeitura está juntando salas e o edil Jota disse
que isso não é verdade e que algumas tinham poucos alunos, por
isso  foi  feito  um remanejamento  dentro  da  própria  escola.  O
vereador  Quique  perguntou  se  o  líder  podia  garantir  que
nenhuma  turma  está  com  número  de  alunos  superior  ao
estabelecido pelas cartilhas de educação e se vai haver concurso
e  o  vereador  Jota  deu  resposta  negativa  ao  primeiro
questionamento  e  positiva  ao  segundo.  Afirmou  também  que  a
Imprensa Oficial da última sexta-feira já havia trazido nomeações,
inclusive de diretores de escola. O edil Quique mencionou que
atualmente 18 diretores são comissionados, o que é vergonhoso, e
o vereador Gabriel Gomes Curió contou que também recebeu
reclamações de mães falando da superlotação das salas de aula;

criticou a implementação de Zona Azul dentro do Paço Municipal e
o edil Jota explicou que isso foi feito para garantir a rotatividade
das  vagas  de  estacionamento,  porque  muitas  ficam  ocupadas  o
dia todo por carros de pessoas que viajam a trabalho para São
Paulo.  Disse  que  já  conversou  com o  Secretário  Municipal  de
Mobilidade Urbana para que os munícipes que forem ao Centro de
Atendimento  Agiliza  não  precisem pagar  e  esclareceu  que  as
vagas com Zona Azul são apenas as de 45 graus. O vereador
Quique  alegou que o Prefeito é um taxador,  que essa é uma
medida arbitrária e desnecessária e que ali  é fácil  monitorar e
trabalhar caso a caso. Disse também que o cidadão que vai à
Prefeitura sofre, porque, além do atendimento ruim, ainda precisa
pagar para abrir  protocolo e para estacionar.  O edil  Jota  afirmou
que  o  colega  estava  ofendendo  os  servidores  municipais  e  o
vereador Quique  alegou que os concursados, que são odiados
pelo  Grupo  Chedid,  são  ótimos  profissionais;  alegou  que  o  atual
governo é o mais incompetente da história e não consegue sequer
responder um Pedido de Informações sobre a dívida da empresa
que está prestando serviço para a Prefeitura,  tanto que pediu
prorrogação de prazo por mais 10 dias. Disse que não concedeu
esse prazo e que o Executivo local está ignorando a sua negativa.
Em  aparte,  o  vereador  Jota  afirmou  que  quem  decide  sobre  o
prazo é o Presidente da Casa e o edil Quique opinou que, como
autor  do  pedido,  deveria  ser  consultado.  O  vereador  Miguel
Lopes  também se  manifestou  e  se  solidarizou  com o  colega
Quique em relação à prorrogação de prazo; afirmou que o pacote
de obras é deprimente, que sempre disse que era irregular e que o
Tribunal de Contas do Estado de São Paulo já condenou um dos
contratos;  MISSIONÁRIA  POKAIA:  falou  da  importância  da
vacinação e destacou que muitas mortes por doenças como febre
amarela, Covid-19 e gripe podem ser evitadas com vacina. Fez
apelo para que todos se cuidem nesse sentido e lembrou que o
Município oferece as doses, então as pessoas só precisam ir aos
postos de saúde; RAFAEL DE OLIVEIRA: falou do Campeonato
Amador  de  Futebol  e  disse  que  não  foi  registrada  nenhuma
ocorrência  nos  jogos  do  final  de  semana.  Mencionou  também  a
final  da  Copa  Bragança  de  Futsal,  a  ocorrer  naquele  dia,  e  disse
que ambos os campeonatos são realizados pela Liga Bragantina
de Futebol  com o apoio da Secretaria Municipal  da Juventude,
Esportes e Lazer, registrando seus agradecimentos ao Executivo;
agradeceu ao Prefeito por atender sua indicação para limpeza na
Estrada Municipal Agenor Luiz Gonçalves, no Bairro da Usina, e
disse acreditar que também será feita operação tapa-buracos no
local. Afirmou que tem visitado outras regiões e que vai continuar
cobrando para que mais estradas sejam recuperadas; SONINHA
DA SAÚDE:  se  referindo  ao  Projeto  de  Lei  Complementar  n°
8/2025,  disse  que  o  tempo  mostrou  que  os  vereadores  que
votaram contra o regime de urgência estavam certos, haja vista
que no dia anterior foi realizada na Casa audiência pública sobre o
assunto, o que é muito importante. Alegou que isso faz parte do
processo, que não houve tentativa de protelar a tramitação e que
agora que as pessoas foram ouvidas e a matéria amplamente
debatida, os edis vão poder votar com tranquilidade, consciência e
responsabilidade; BRUNO LEME: convidou a população para o ato
do  dia  1º  de  maio  contra  a  escala  6x1,  parabenizando  os
sindicatos e partidos que estão apoiando a causa e destacando
que gostaria de ver os companheiros do PDT nessa luta para que
os  trabalhadores  tenham  melhores  condições;  agradeceu  ao
Executivo a troca de lâmpadas na Rua Vicente Colucci, no Bairro
do  Matadouro,  conforme  indicação  que  fez;  manifestou  sua
preocupação  com  a  área  da  educação  no  município,  afirmando
que recebeu relatos,  principalmente da Escola Municipal  Saada
Nader  Abi  Chedid,  sobre  o  fechamento  de  salas  de  aula  e  o
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desligamento de professores. Disse ser um defensor ferrenho do
concurso  público  e  afirmou  que  a  terceirização  precariza  o
trabalho, aumenta a rotatividade, faz com que o trabalhador fique
sujeito à demissão e, no caso da Educação, prejudica os alunos.
Em aparte, o vereador Jota Malon mencionou o número de alunos
por sala na rede municipal e de professores por turma, segundo
informações que tinha acabado de receber da Secretária Municipal
de Educação, e disse que a troca de docentes realmente é ruim
para o aluno, por isso o Executivo fez o projeto de lei ampliando o
tempo de contrato de seis meses para dois anos. Explicou que
essas  vagas  são de professores  que estão  afastados,  então a
Prefeitura não pode fazer concurso para preenchê-las. O orador
BRUNO LEME  sugeriu que a Secretária Municipal de Educação
comece  a  circular  mais  pelas  escolas,  porque  está  faltando
profissionais em algumas salas; fez apelo para mais humanização
nas  relações  e  mais  sensibilidade  para  tratar  os  munícipes  e
finalizou  dizendo  que  os  embates  são  importantes,  porque  os  19
vereadores  querem  ver  o  melhor  para  a  população;  BRUNO
SUCESSO:  mostrando  imagens,  solicitou  a  recuperação  de
estradas rurais nos bairros Rio Abaixo, Menin, Vale Encantado e
Araras  dos  Cardoso.  Em  aparte,  o  vereador  Miguel  Lopes
comentou que a  zona rural  está  um caos  e  que o  Secretário
Municipal de Serviços, que é ex-prefeito de Socorro, esteve na
Comissão  de  Finanças,  Orçamento,  Obras,  Serviços  Públicos  e
Desenvolvimento Urbano - CFO e não conhece nada da cidade,
enquanto há pessoas na garagem que conhecem tudo; falou que
no  Posto  de  Saúde  Madre  Paulina,  no  Bairro  Jardim  da
Fraternidade, o compressor odontológico não está funcionando há
50 dias e na Unidade de Pronto Atendimento - UPA Bom Jesus o
mesmo equipamento está quebrado há 4 meses. Comentou que a
manutenção  é  feita  por  uma  empresa  terceirizada,  mas  o
equipamento é do Município. Em aparte, o edil Cláudio Coxinha
disse  que  também  recebeu  reclamações  a  respeito  dos
compressores e a vereadora Camila Marino da Saúde, também
em aparte, opinou que a coordenação da saúde bucal não está
sendo efetiva e que é preciso apurar os fatos. Registrou também
que o colega Bruno Leme fez pedido de informações a respeito;
novamente  com a  palavra,  o  orador  BRUNO  relatou  caso  de
munícipe que fraturou o fêmur em acidente doméstico e ficou 24
horas dentro da UPA porque não tinha como fazer radiografia, não
havia ortopedista para atendê-la e não era possível a transferência
para outro hospital. Em aparte, o edil Mauro Moreira disse que o
Legislat ivo  precisa  reagir  e  que  é  muito  tr iste  que  a
Municipalidade, sabendo da alta incidência de fraturas no fêmur,
não  tenha  nenhum planejamento  para  atender  essas  pessoas.
Alegou  também que  o  sistema  precisa  de  mais  leitos;  dando
continuidade, o orador BRUNO falou da falta de medicamentos
nos postos de saúde; sobre a educação, disse que a informação
trazida pelo colega Jota Malon não condiz com a verdade. Leu
mensagem  de  professora  falando  da  perseguição  do  Grupo
Chedid, da falta de materiais escolares, de limpeza e de uniformes
e do fechamento de salas de aula; CAMILA MARINO DA SAÚDE:
dirigindo-se ao colega Bruno Sucesso, disse que acha um absurdo
um  compressor  estar  quebrado  a  tantos  dias  e  que  os
coordenadores de serviço estão ali para resolver os problemas.
Disse também que vai ligar para a Secretária Municipal de Saúde
para tratar  do assunto;  mencionou visita  do Deputado Federal
Márcio Alvino, que não é do seu partido, mas abraçou algumas
causas suas e destinou recursos para a troca dos equipamentos da
endoscopia e da colonoscopia da Santa Casa de Misericórdia de
Bragança  Paulista,  para  a  Associação  de  Pais  e  Amigos  dos
Excepcionais  -  APAE  e  para  a  Secretaria  Municipal  de  Saúde.
Destacou a importância de se buscar essas verbas e agradeceu a

recepção do Prefeito e dos secretários e o apoio do deputado, que
já  anunciou  outro  montante  para  a  cidade;  parabenizou  o
Município pelo Campeonato Amador de Futebol, deu boas-vindas a
todos os times, especialmente ao Ferroviários Atlético Clube de
Bragança  Paulista,  e  fez  pedido  ao  Secretário  Municipal  da
Juventude, Esportes e Lazer para que olhe com mais carinho para
o futebol amador e as escolinhas de base, que fazem um trabalho
social. Elogiou também a atuação do colega Jota Malon enquanto
esteve à frente da pasta. Em aparte, o edil Jota Malon agradeceu
as palavras e ressaltou a importância do trabalho dos clubes de
futebol amadores, que preenchem uma lacuna que a Prefeitura
não consegue. Mencionou o carinho da atual gestão e dos ex-
prefeitos Jesus Chedid e Prof. Amauri Sodré com as escolinhas e
falou sobre o “lanche esporte”, que foi trazido para a cidade pelo
atual Prefeito quando era deputado estadual. A oradora CAMILA
ressaltou  que  o  “lanche  esporte”  tem um valor  nutricional  e,
reforçando  a  importância  das  escolinhas,  mencionou  o  atleta
bragantino Ivo Ricardo de Toledo Neto, que joga pelo time União
Barbarense, e foi eleito o melhor goleiro no Campeonato Paulista
de Futebol - Série A4; destacou que esteve presente na entrega do
Habite-se  do  Estádio  Municipal  Cícero  de  Souza  Marques,
mencionando  outros  vereadores  que  também  participaram  do
evento, e disse que ficou muito satisfeita com a nova arena. Falou
do empenho do colega Jota Malon nessa empreitada, registrou seu
reconhecimento a todos os edis que participaram da aprovação do
projeto e cumprimentou o Executivo local e o CEO do Red Bull
Bragantino.  Afirmou  que  o  Estádio  Nabi  Abi  Chedid  também  vai
passar  por  reforma  e  que  Bragança  Paulista  vai  ganhar  dois
equipamentos  importantíssimos  para  o  esporte;  CLÁUDIO
COXINHA: exibindo imagens de vídeo referente à estrada rural do
Bairro do Agudo dos Frias que se encontra em estado precário e
com grandes pedras colocadas pela Prefeitura, bem como imagem
de via no Bairro São Caetano sendo invadida pelo mato alto e
áudio encaminhado por munícipe relatando que os ônibus não
conseguem trafegar em estrada rural em péssimas condições e
que  veículos  de  passeio  têm quebrado  em razão  das  citadas
grandes pedras, disse que nas últimas 3 sessões foi falado sobre
as  dificuldades  enfrentadas  pelos  usuários  das  estadas  rurais  e
supôs que todos os vereadores têm recebido reclamações nesse
sentido. Após, em aparte, o edil Quique Brown comentar que a
Prefeitura  tem  colocado  entulho  nas  estradas  e  salientar  a
necessidade de  licença  para  trabalhar  com o  material  mesmo
sendo medida relacionada à reciclagem, o edil Cláudio Coxinha
esclareceu se tratar de pedras enormes. Em aparte, a vereadora
Fabiana  Alessandri  opinou  que  não  há  estrada  rural  cuja
manutenção tenha sido bem realizada em bairros como Campo
Novo,  Campinho,  Valado,  Morro  Grande,  Boa  Vista,  Serrinha,
Usina, Guaripocaba, Curitibano, Menin, Agudo dos Frias e disse
que tem recebido tantas reclamações sobre o assunto que não
houve  tempo  hábil  para  respondê-las.  O  edil  Bruno  Leme,
também  em  aparte,  considerou  que  é  necessário  tomar
providências  urgentes  em  relação  ao  Bairro  São  Caetano,
salientando que ele já protocolou Indicação sobre o assunto e que
o  edil  Jocimar  Scotti  também já  falou  da  questão  em sessão
anterior;  FABIANA  ALESSANDRI:  ao  manifestar  preocupação
quanto  ao  fechamento  de  várias  salas  de  aula  tanto  na  zona
urbana como na rural, bem como quanto às salas superlotadas e
mencionar que pais de alunos de várias unidades escolares como
a Rural Eugênia de Souza Camargo e a Profa. Maria da Graça de
Moraes  Palombello  têm  pedido  ajuda  quanto  à  questão  e
expressado  aflição  quanto  ao  destino  de  crianças  autistas  e  às
dificuldades  de  adaptação  delas  devido  às  várias  trocas  de
professores num curto período de tempo, solicitou ao Executivo
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Municipal compreensão e revisão da medida tomada; contou que,
em sessão da CFO, após ser cobrado em relação à manutenção de
estradas rurais, o Secretário Municipal de Serviços, André Eduardo
Bozola  justificou  que  devido  a  recursos  menores  que  no  ano
anterior  tem  havido  contenção  de  gastos  e  que  30%  do
maquinário  está  em manutenção;  reforçou  pedido  de  atenção
especial, celeridade e regularidade nos serviços na zona rural que
está  em  situação  desesperadora;  ao  reiterar  solicitação  de
serviços  de  zeladoria  e  tapa  buracos  nas  estradas  municipais
Waldemar  Manoel  de  Almeida,  no  Bairro  Boa  Vista,  e  Octávio
Antônio de Souza, no Bairro do Campinho, onde há muitos buracos
e grande desnível no acostamento, disse que, por haver muitos
trechos abandonados, moradores têm arcado com a manutenção
das  estradas  e  mencionou  que  na  zona  urbana  também  há
necessidade de manutenção, como é o caso da Rua Lázaro Muniz
Bueno na zona urbana; e cumprimentou a empresa Energisa em
relação  ao  Encontro  Guardião  da  Segurança  que  tratou  da
prevenção de acidentes relacionados à rede elétrica, considerando
a importância de conhecer e respeitar as normas técnicas. Disse
que na ocasião foi informado que a construção civil lidera os casos
de acidentes fatais; GABRIEL GOMES CURIÓ: relatou ter levado
ao Prefeito uma demanda antiga do Bairro Jardim Novo Mundo,
próximo  ao  Condomínio  Berbari,  sobre  a  necessidade  de
asfaltamento e iluminação da Rua Camilo Novelo. Disse que diante
da  alegação  do  Prefeito  sobre  a  falta  de  recursos,  buscou
solucionar a questão e conseguiu viabilizar, por meio do Deputado
Carlão Pignatari, um recurso de 600 mil reais do Programa Bairro
Paulista. No entanto, destacou que a liberação do valor depende
da assinatura de um ofício conjunto com o Secretário Especial de
Gabinete, Jorge Romanos Júnior, que até o momento não retornou
seus contatos. Alertou que, caso o ofício não seja assinado em
tempo hábil, o município poderá perder o recurso; questionou a
gestão do Prefeito por priorizar cortes em áreas como Saúde e
Esportes,  mas  manter  cargos  comissionados,  que,  segundo  o
orador,  estariam sendo usados para  justificar  o  aumento do IPTU
nas  redes  sociais.  Comentou  que  muitos  desses  vídeos  são
produzidos por comissionados ou familiares deles, o que considera
uma estratégia política questionável, embora reconheça que todos
têm direito à livre manifestação. Manifestou estranhamento com o
“movimento” nas redes sociais em defesa do IPTU, que, segundo
ele, aparenta ser orquestrado às vésperas da votação de matéria
polêmica. Em aparte, o vereador Bruno Sucesso concordou com
a questão referente ao uso político dos comissionados e o edil
Bruno  Leme  defendeu  o  direito  das  pessoas,  inclusive
comissionadas, de se manifestarem nas redes sociais, pontuando
que  o  debate  deve  ser  equil ibrado,  permitindo  tanto
manifestações  contrárias,  quanto  favoráveis  ao  IPTU;  ISMAEL
BRASILINO:  manifestou  satisfação  com  a  confirmação  de  que
Bragança  Paulista  terá  duas  escolas  cívico-militares:  a  Escola
Estadual  Profa.  Mathilde  Teixeira  de  Moraes,  no  Parque  dos
Estados, e a Prof. Marcos Antônio da Silva Guimarães, no Jardim
Recreio, sendo que a Dom Bruno Gamberini, no Bairro São Miguel,
ficou  na  lista  de  espera.  Salientou  que  todas  obtiveram  mais  de
90% de aprovação da comunidade escolar e que esse resultado é
fruto de um trabalho iniciado em 2021, com a criação da Comissão
das  Escolas  Cívico-Militares  na  Câmara.  Exibindo  imagens,
lembrou  reuniões  com  os  membros  da  comissão,  autoridades
como o Deputado Estadual Douglas Garcia, o vereador Major Jaime
de  Campinas,  o  Conselho  Tutelar  e  representantes  da
comunidade. Ao comentar o exemplo de um jovem que participou
do Pecim e hoje serve à Marinha do Brasil após passar em 6º lugar
em um concurso, enfatizou que o programa traz melhorias reais
para  a  sociedade,  como  aumento  do  desempenho  escolar,

disciplina,  planejamento  de  vida  e  engajamento  dos  pais.
Agradeceu o apoio do Governador Tarcísio de Freitas, enalteceu o
esforço dos diretores, professores e pais para alcançar o resultado
e manifestou certeza que daqui a 4 ou 5 anos serão vistos os
resultados efetivos. Destacou que novas inscrições serão abertas
em julho, e outras escolas poderão aderir ao programa. Em aparte,
o  vereador  Gabriel  Gomes Curió  parabenizou  o  orador  pela
dedicação  à  pauta  das  escolas  cívico-militares.  Disse  não  ter
opinião formada sobre o modelo, mas reconhece a importância do
debate e do projeto. Ressaltou que a Escola Estadual Prof. Marcos
Guimarães, onde estudou, enfrenta diversos problemas sociais, e
espera que o modelo venha para somar e resolver essas questões.
O vereador Jocimar Scotti cumprimentou o orador, mencionando
ter  participado  de  recente  evento  com  o  Deputado  Tenente
Coimbra e visto de perto o impacto positivo da proposta. Citou o
fato  de  que  muitas  escolas  que  inicialmente  foram  contra  o
modelo  hoje  estão  na  fila  para  aderir.  Comentou  que,  após  o
anúncio, recebeu várias mensagens de pais querendo transferir
seus filhos para as escolas contempladas. Ressaltou a importância
do  envolvimento  da  comunidade  escolar  e  mencionou  que  a
diretora da Escola Estadual Profa. Mathilde Teixeira de Moraes,
prestes a se aposentar, decidiu adiar sua saída para acompanhar a
implementação da escola cívico-militar e garantir  os resultados
esperados;  JOTA  MALON:  esclareceu  que  a  Zona  Azul
implementada no Paço Municipal não abrange só as vagas de 45
graus  como havia  informado,  mas  que  em apenas  40  haverá
cobrança,  restando outras 173; falou sobre a visita ao Estádio
Municipal Cícero de Souza Marques, que será utilizado pelo Red
Bull  Bragantino  por  36  meses,  e  afirmou  que  foram  investidos
cerca de 30 milhões de reais na estrutura, que depois ficará para
uso  da  população.  Disse  que  ficou  maravilhado  com  a  qualidade
da obra e que o estádio vai receber jogos que darão visibilidade ao
município,  registrando  seus  agradecimentos  ao  Red  Bull
Bragantino  e  a  todos  que  trabalharam para  que  esse  projeto
acontecesse. Disse também que Bragança Paulista está ganhando
um presente para a área esportiva e que, por questões políticas,
quase que a cidade fica sem essa maravilha,  porque a Prefeitura
enfrentou  uma  ação  na  Justiça  provocada  por  um  cidadão
bragantino.  Em  aparte,  o  vereador  Gabriel  Gomes  Curió
comentou que se estivesse como vereador  à  época,  votaria  a
favor do projeto, deixando de lado as vaidades políticas, mas que
o que lhe causa preocupação é a manutenção do local depois que
o estádio for devolvido pelo Red Bull Bragantino. Disse que talvez
seja melhor ceder o espaço para algum time e fazer um acordo
para  que  a  Prefeitura  possa  usar  quando  precisar.  Por  fim,
parabenizou os vereadores do mandato passado, o Prefeito e o
Red  Bull  Bragantino  e  afirmou  que  esse  projeto  mostra  que  a
parceria público-privada funciona. O orador JOTA  deu razão ao
colega e disse que o CEO do Red Bull Bragantino, André Rocha, já
adiantou que o time tem interesse em continuar usando o estádio
após  o  fim  da  concessão,  caso  haja  a  permissão  da  Prefeitura.
Opinou que Bragança Paulista é uma cidade de sorte, não só pelo
estádio, mas por ter sido escolhida pelo Red Bull Bragantino para
fazer a sua base; 7 Apreciação de requerimentos: Foi aprovado
por  unanimidade,  mediante  votação  simbólica,  sem
manifestações na discussão, o Requerimento n° 235/2025,
de autoria do edil Rafael de Oliveira, solicitando a realização de
sessão solene para concessão de honraria ao Sr. Rodrigo da Silva
Garcia,  como  homenagem  em  reconhecimento  pelos  serviços
prestados ao Município na área social. Estava ausente o vereador
Juninho  Boi.  Não  cabendo  voto  do  Presidente,  não  votou  o
vereador Sebastião Garcia Amaral; I - PEQUENO EXPEDIENTE -
Parte 2:  Manifestações sobre projetos protocolados na sessão:
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não houve vereadores inscritos; III - GRANDE EXPEDIENTE: 1
Manifestações  e  debates  sobre  assuntos  de  relevância
municipal,  estadual  ou  nacional:  não  houve  inscritos;  2
Deliberação de proposições protocoladas verbalmente:  A
Presidência despachou o envio, aos destinatários das proposituras
protocoladas  verbalmente,  que  estão  relacionadas  no  Anexo II
desta  ata;  IV  -  INTERESSE  PESSOAL:  não  houve  inscritos;
Deliberação: Bragança Paulista, 20 de maio de 2025. Sebastião
Garcia Amaral,  Presidente,  Fabiana Alessandri,  1ª  Secretária,  e
Fábio Miquéias do Nascimento, 2º Secretário. A ata da presente
sessão  se  encontra  à  disposição  dos  interessados  na  Câmara
Municipal  e  disponibil izada  para  consulta  na  internet
(www.camarabp.sp.gov.br).

 
RELATÓRIO  DA  ATA  DA  14ª  SESSÃO ORDINÁRIA  DE

2025
DATA DE REALIZAÇÃO: 6 DE MAIO DE 2025
LOCAL: SALA DO PLENÁRIO - PRAÇA HAFIZ ABI CHEDID,

125
Compareceram  dezoito  vereadores;  I  -  PEQUENO

EXPEDIENTE - Parte 1: 1 Foi aprovada por unanimidade, sem
manifestações na discussão,  a  ata da 11ª sessão ordinária  do
exercício de 2025,  realizada em 15 de abril;  2  Registradas as
correspondências  recebidas  pela  Câmara  Municipal,  no
período de 29 de abril a 6 de maio de 2025, relacionadas no Anexo
I desta ata, foram destacadas: da Prefeitura Municipal: Projeto
de Lei n° 26/2025,  de autoria do Prefeito Edmir Chedid,  que
dispõe sobre o Plano Plurianual do Município de Bragança Paulista
para o período de 2026 a 2029; e Projeto de Lei n° 27/2025, de
autoria do Prefeito Edmir Chedid, que dispõe sobre as diretrizes
orçamentárias para o exercício de 2026 e dá outras providências;
e  da  Câmara Municipal:  Moção n°  78/2025,  de  autoria  da
vereadora Fabiana Alessandri, ao Cônsul do Consulado Geral da
Itália em São Paulo, manifestando repúdio deste Legislativo ao
Decreto-Lei  n°  36,  de  28  de  março  de  2025,  que  estabelece
disposições  urgentes  em  matéria  de  cidadania  e  modifica  os
requisitos  para  o  reconhecimento  da  cidadania  iure  sanguinis;
Projeto  de  Lei  Complementar  n°  9/2025,  de  autoria  do
vereador Bruno Leme, que altera a Lei Complementar n° 991, de
26 de dezembro de 2024 e dá outras providências (a lei dispõe
sobre  a  instituição  no  Município  de  Bragança  Paulista  da
Contribuição para custeio, a expansão e a melhoria do serviço de
iluminação  pública  e  de  sistemas  de  monitoramento  para
segurança  e  preservação  de  logradouros  públicos  -  CIP-M);  e
Projeto de Lei n° 28/2025, de autoria da vereadora Missionária
Pokaia, que dispõe sobre denominação de bem público (passa a
denominar-se Maria José de Melo Carlos a Área Institucional I do
Loteamento Villa Verde Bragança);  3  O Presidente despachou,
para  envio  aos  destinatários,  as  proposituras  relacionadas  no
Anexo II desta ata; 4 Para protocolo verbal de proposições,
usaram  da  palavra  os  edis:  Bruno  Leme,  que  solicitou
informações sobre os professores contratados pela Organização
Social Promove Ação Sócio Cultural, bem como sobre a merenda
escolar; o edil Miguel Lopes, que solicitou que os pedidos feitos
pelo edil Bruno Leme fossem de autoria da Casa. O Presidente
deferiu as solicitações; Com a palavra, os edis Quique Brown,
mencionando  o  Art.  42  da  Lei  Orgânica  do  Município,  e  Jota
Malon, citando o Art. 201 do Regimento interno da Casa, pediram
esclarecimentos sobre o quórum para votação do Projeto de Lei
Complementar  n°  5/2025  que  constam  na  Ordem  do  Dia  da
corrente  sessão.  O  Presidente  informou que  o  Departamento
Jurídico da Casa seria chamado para esclarecimentos no início da
Ordem do Dia; 5 Da Tribuna Livre participaram a Sra. Cláudia

Lucia de Oliveira Cunha, professora, para manifestação sobre
dores  emocionais  e  autoconhecimento.  Foi  apresentada  pelo
vereador Tião do Fórum; e a jovem Evellyn Gonçalves Godoi,
estagiária  na  Sociedade  Bragantina  de  Apoio  à  Fibromialgia,
acompanhada  pelos  jovens  Enzo  Chohe  Soto,  Thierry  Romão
Rodrigues do Carmo, Lorrayne Fabiane Silva Terra e Julia Helena
de  Moraes,  para  apresentação  do  Projeto  SBAFibro.  Foi
apresentada pelo vereador Bruno Sucesso; II - ORDEM DO DIA: A
pedido  do  Presidente,  o  Dr.  Romeu  Pinori  Taffuri  Júnior,
Diretor do Departamento Jurídico da Casa fez esclarecimentos ao
Plenário  acerca  do  quórum para  a  votação  do  Projeto  de  Lei
Complementar n° 5/2025. Supôs ter havido um equívoco por parte
do Departamento Jurídico no lançamento da matéria, em relação
ao quórum de maioria absoluta, o qual passou despercebido pelo
Legislativo. Explicou que, de acordo com o Art. 42 da Lei Orgânica
do Município, é exigido o quórum qualificado de 2/3 para projetos
de lei complementar que tratam de operações de crédito; 1 Para
discussão e votação em primeiro turno constou o Projeto e
Lei  Complementar  nº  5/2025,  de  autoria  do  prefeito  Edmir
Chedid, que autoriza o Poder Executivo a contratar operação de
crédito com a Caixa Econômica Federal com a garantia da União e
dá  outras  providências.  Foi  aprovada  por  unanimidade,
mediante  votação  simbólica,  sem  manifestações  na
discussão, a Emenda n° 1 (Substitutiva), de primeiro turno, de
autoria do vereador Jota Malon, líder do Executivo na Casa, com o
seguinte  teor:  “O  projeto  passa  a  vigorar  com  as  alterações
solicitadas  pelo  Poder  Executivo,  nos  termos  do  Ofício  CM nº
54/2025, de 5 de maio de 2025”. Teor do referido ofício: “Fica
alterada a Ementa do Projeto de Lei Complementar n° 5/2025,
passando a ter a seguinte redação: ‘Autoriza o Poder Executivo a
contratar operação de crédito com a Caixa Econômica Federal com
ou  sem  a  garantia  da  União  e  dá  outras  providências’.  Fica
alterado o Art.  1o  do Projeto de Lei  Complementar  n°  5/2025,
passando a ter a seguinte redação: ‘Art. 1o Fica o Poder Executivo
autorizado  a  contratar  operação  de  crédito  com  a  Caixa
Econômica Federal, com ou sem a garantia da União, até o valor
de R$ 75.441.614,18 (setenta e cinco milhões,  quatrocentos e
quarenta  e  um  mil,  seiscentos  e  quatorze  reais  e  dezoito
centavos), no âmbito do NOVO PAC - PROGRAMA DE ACELERAÇÃO
DO CRESCIMENTO, nos termos da Resolução CMN n° 4.995 de
24/03/2022, e suas alterações, destinados à aquisição de ônibus
urbanos no âmbito do programa PAC RENOVAÇÃO DE FROTAS do
Governo Federal, observada a legislação vigente, em especial as
disposições da Lei Complementar n° 101, de 4 de maio de 2000.’
Fica alterado o Art. 2o do Projeto de Lei Complementar n° 5/2025,
passando a ter a seguinte redação: ‘Art. 2o A operação de crédito
de  que  trata  esta  Lei  poderá  ser  contratada  com  ou  sem  a
garantia da União. §1° Caso a operação de crédito de que trata
esta Lei seja contratada sem garantia da União, para a garantia do
principal  e  encargos  da  operação  de  crédito,  fica  o  Poder
Executivo autorizado a ceder ou vincular em garantia da operação
de  crédito  de  que  trata  esta  Lei,  em  caráter  irrevogável  e
irretratável, a modo “pro solvendo”, as receitas a que se referem o
artigo 159, inciso I,  alíneas “b”,  “d”,  “e” e “f,  da Constituição
Federal, nos termos da ressalva apresentada pelo art. 167, inciso
IV, da Constituição Federal ou outros recursos que, com idêntica
finalidade,  venham  a  substituí-los  bem  como  outras  garantias
admitidas em direito. §2° Caso a operação de crédito de que trata
essa  Lei  seja  contratada  com  a  garantia  da  União,  fica  o  Poder
Executivo autorizado a vincular, como contragarantia à garantia
da União, à operação de crédito de que trata esta lei, em caráter
irrevogável  e  irretratável,  a  modo  ‘pro  solvendo’,  as  receitas
discriminadas no §4° do art. 167 da Constituição Federal, no que
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couber,  bem  como  outras  garantias  admitidas  em  direito.  A
contragarantia,  ora  vinculada  à  União,  exclusivamente  aquela
caracterizada  pelo  Fundo  de  Participação  dos  Municípios  será
oferecida, também, à Instituição Financeira credora em caráter
complementar  para  a  cobertura  das  obrigações,  principais  e
acessórias não cobertas pela União nos termos do contrato de
garantia a ser celebrado em decorrência da operação de crédito
objeto  desta  Lei’.”  Estava ausente o  vereador  Juninho Boi.  Na
primeira discussão do projeto, houve manifestação dos vereadores
Ismael Brasilino, Mauro Moreira, Rafael de Oliveira, Gabriel Gomes
Curió, Bruno Sucesso, Camila Marino da Saúde, Quique Brown, Jota
Malon, Soninha da Saúde, Miguel Lopes, Fabiana Alessandri, Fábio
Nascimento,  Bruno  Leme,  o  Presidente  e  os  advogados  do
Departamento  Jurídico  da  Casa,  Dr.  Romeu  Pinori  Taffuri  Júnior  e
Dr. Renato Pessoa Manucci. O edil Bruno Leme pediu vista para o
projeto  em  apreciação  e  na  discussão  da  referida  solicitação
houve manifestação dos vereadores, Quique Brown, Bruno Leme,
Ismael Brasilino, Miguel Lopes e Gabriel Gomes Curió. O Pedido
de Vista,  do  vereador  Bruno  Leme,  para o  Projeto  de Lei
Complementar  n°  5/2025  foi  aprovado  por  11  votos
favoráveis e 6 contrários registrados pelos edis Bruno Sucesso,
Cláudio Coxinha, Fábio Nascimento, Gabriel Gomes Curió, Miguel
Lopes e Quique Brown, mediante votação nominal, solicitada
pelo edil Quique Brown. Estava ausente o vereador Juninho Boi.
Não cabendo voto do Presidente, não votou o vereador Sebastião
Garcia Amaral. O Presidente reiterou que o prazo para vista é de
dez  dias;  2 Para discussão e votação em primeiro turno
constou o Projeto de Lei Complementar n° 7/2025, de autoria
do vereador Bruno Sucesso, que altera a Lei Complementar n°
854, de 7 de dezembro de 2018 (que autoriza a concessão do
serviço público de transporte coletivo no município de Bragança
Paulista). Foi aprovado por unanimidade, mediante votação
simbólica, o adiamento da votação da matéria para a 17ª
sessão ordinária,  a  realizar-se  em 27 de maio,  a  pedido do
autor.  Estava ausente o vereador Juninho Boi;  3 Em primeiro
turno,  foi  aprovado por  unanimidade,  mediante votação
nominal, o Projeto de Lei n° 22/2025, de autoria do vereador
Ismael Brasilino, que institui a Semana Municipal de Proteção à
Criança  e  Segurança  nas  Escolas  no  Município  de  Bragança
Paulista. Estava ausente o vereador Juninho Boi. Não cabendo voto
do Presidente, não votou o vereador Sebastião Garcia Amaral. Foi
aprovada por unanimidade, mediante votação simbólica, a
Emenda  n°  1  (Modificativa),  de  primeiro  turno,  de  autoria  do
vereador Ismael Brasilino, com o seguinte teor: “No caput do art.
1o do projeto onde se lê ‘... na segunda semana do mês de abril ...’
leia-se ‘...  na primeira semana do mês de outubro...’.”.
Estava  ausente  o  vereador  Juninho Boi.  Não cabendo voto  do
Presidente,  não votou o vereador Sebastião Garcia Amaral.  Na
discussão da emenda, houve manifestação dos vereadores Ismael
Brasilino  e  Missionária  Pokaia;  I  -  PEQUENO EXPEDIENTE  -
Parte 1 (Continuação): 6 Não havendo vereadores inscritos para
manifestação  na  "Tribuna  Paulo  Miguel  Zenorini",  para
abordagem sobre proposituras e outros assuntos de interesse do
Município,  nem  requerimentos  de  votação  obrigatória  ou
pedidos de destaque a requerimentos, nem mesmo vereadores
inscritos  para  manifestação  sobre  projetos  protocolados,
passou-se  à  parte  seguinte  da  sessão;  III  -  GRANDE
EXPEDIENTE: 1 Manifestações e debates sobre assuntos de
relevância  municipal,  estadual  ou  nacional:  não  houve
inscritos;  2  Deliberação  de  proposições  protocoladas
verbalmente: A Presidência despachou o envio, aos destinatários
das  proposituras  protocoladas  verbalmente,  que  estão
relacionadas no Anexo II desta ata; IV - INTERESSE PESSOAL:

não houve inscritos; Deliberação: Bragança Paulista, 20 de maio
de 2025. Sebastião Garcia Amaral, Presidente, Fabiana Alessandri,
1ª Secretária, e Fábio Miquéias do Nascimento, 2º Secretário. A
ata da presente sessão se encontra à disposição dos interessados
na Câmara Municipal e disponibilizada para consulta na internet
(www.camarabp.sp.gov.br).
...........................................................................................................
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